

12 mai 2016

Une soirée au Village des Fondateurs

(Le Village des Fondateurs représenterait ici les quartiers avoisinants Turcot)

Objectifs :

Créer une destination
Relancer la consommation dans le Village des Fondateurs
Redorer l'image du Village des Fondateurs

Moyen :

Créer un pôle touristique d'attraction dans le quartier du Village des Fondateurs

Cible :

Famille du Sud-Ouest + du Grand Montréal + Touristes

Exemple :

En été - Rendez-vous pour un embarquement immédiat – en soirée – des personnages costumés vous accueillent à bord de Bateaux Dragons pour une balade magique sur le Canal Lachine illuminé. Arrêt dégustation. Parcours illuminé. Expérience unique. Retour aux sources. Drave. Tannage de peaux.

Voir

FORESTA LUMINA revitalisation du parc de la Gorge de Coaticook <http://forestalumina.com/> FORESTA LUMINA

Depuis juillet, ce superbe parcours multimédia signé Moment Factory transforme le parc de la gorge de Coaticook, dans les Cantons-de-l'Est, en une véritable forêt enchantée, la nuit venue. Sur environ deux kilomètres, on pénètre ainsi dans un univers fantasmagorique de légendes, de sons, de musiques (excellentes trames de Vincent «Freeworm» Letellier), de lumières, d'effets spéciaux et de projections animées vraiment réussies. Habités à produire des installations et des spectacles multimédias en milieu urbain, les créatifs de Moment Factory ont brillamment tiré profit de l'environnement du parc, pour leur première réalisation en pleine nature, avec des mises en scène et des ambiances magiques. C'est particulièrement le cas de la fabuleuse «scène» finale, où des milliers d'étoiles multicolores tapissent le lit et les parois de la gorge, comme si un ciel étoilé se reflétait sur le sol... et sur toute chose.

Durant le jour, la fréquentation du parc est également à la hausse (deux fois plus de visiteurs qu'en 2013), alors que le soir, les responsables du parc tombent littéralement des nues. «Nous nous attendions à recevoir de 200 à 300 personnes quotidiennement : samedi dernier, ils étaient 2 300 !» constate Caroline Sage.

Jusqu'à présent, 50 000 personnes ont joué le jeu de Foresta Lumina, et on s'attend à un achalandage de 60 000 personnes d'ici la fin octobre, alors qu'on envisageait 7 500 visiteurs pour l'ensemble de la saison, en début d'année...<http://www.lactualite.com/art-de-vivre/le-bloque-art-de-vivre/foresta-lumina-de-coaticook-foret-enchantee-lumineuse-reussite/>